



ИСКУССТВО САМОФОРМИРОВАНИЯ, ИЛИ ФУКО О ПЛАТОНЕ И ДЕРРИДА

ПОЛ АЛЛЕН МИЛЛЕР

Факультет языкознания, литературы и культуры,
Университет Южной Каролины
(Южная Каролина, Соединенные Штаты Америки)

Профессор

Контакт: pamiller@sc.edu

АННОТАЦИЯ. В данной статье рассматривается толкование Фуко философии Платона и античной философии в рамках его непрерывного диалога и дебатов с Деррида. Основной тезис состоит в том, что этот спор не только служит мотивом для спора Фуко с античной философией, но также напрямую разоблачает основные различия между философскими концепциями Фуко и Деррида.

КЛЮЧЕВЫЕ СЛОВА: античная философия, забота о себе, Платон, платонизм, Фуко, интерпретация Платона Фуко, Деррида, полемика Фуко и Деррида.

ПЕРЕВОД НА РУССКИЙ ЯЗЫК. Перевод статьи и комментарии к ней выполнены М. Подгорной по изданию: Paul Allen Miller (2005), *The Art of Self-Fashioning, or Foucault on Plato and Derrida*, *Foucault Studies*, №2. Р. 54-74, при поддержке РГНФ в рамках научно-исследовательского проекта № 13-33-01295a2 («Телеология и проблема морального самосовершенствования: Платон и Фуко»).



THE ART OF SELF-FASHIONING, OR FOUCAULT ON PLATO AND DERRIDA

PAUL ALLEN MILLER

Department of Languages, Literatures, and Cultures,
University of South Carolina
(South Carolina, United States of America)

Professor

Contact: pamiller@sc.edu

ABSTRACT. This paper examines Foucault's reading of Plato and ancient philosophy as part of his continuing dialogue and debate with Derrida. It contends that this debate not only in part motivates Foucault's turn to antiquity, but also is directly revelatory of the most basic differences between Foucault's and Derrida's conceptions of philosophy.

KEY WORDS: Ancient philosophy, Self-Fashioning, Plato, Platonism, Foucault on Plato, Derrida, Foucault's debate with Derrida

ACKNOWLEDGMENT: The study and translation of the article (Paul Allen Miller (2005), *The Art of Self-Fashioning, or Foucault on Plato and Derrida*, *Foucault Studies*, №2. P. 54-74) was performed by M. Podgornaya with financial support of RHSE, project "The Teleology and the Problem of the Moral Perfection: Plato and Foucault" № 13-33-01295a2.